

Mesa de Diálogo / Martha Estela Romo (Diputada – PAN) y Braulio López (Coordinador de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLORZANO).- Mesa de Diálogo sobre el balance del periodo ordinario de la Sexagésima Quinta Legislatura.

"La numeraria es muy particular, nosotros tuvimos cinco ejes principales, de esos cinco ejes principales propusimos cosas bien importantes como el seguro de desempleo, que en su momento lo frenó Morena, propusimos que las pensiones se redujeran de 65 a 60 años, todas esas yo las presenté a título personal, más muchas que presentamos en conjunto con un grupo parlamentario", planteó Martha Estela Romo.

"Son sumamente indisciplinados en Morena, hubo momentos en los cuales sí se le podía ganar por la oposición en ciertas votaciones, esto es lo que nos ha llevado a un periodo ordinario que creo y hoy no los confirman con el tema de la Ley General de Aguas, es una Ley que desde el 2012 se debió realizar, que, además, hay un claro esquema de crisis hídrica y que en eso nos podemos enfocar en el último año sin duda, una Ley complicadísima, pero que se podía construir con el diálogo, con la pluralidad y en cambio, se abandonan estos cambios tan trascendentales para presentar las iniciativas presidenciales, que tampoco se tocan, que se hacen los diálogos de simulación", expuso Braulio López.

https://drive.google.com/file/d/107EvGx cUtkl1LJQzGV2bG8Tic23JBBB/view?usp=sharing